

Boletín de Prensa



No. 16

Paro Nacional no se levantará hasta que haya soluciones

La Federación Colombiana de Trabajadores de la Educación Fecode reitera que continúa abierta a la negociación pero también que el Paro Nacional Indefinido del Magisterio se mantiene contundente.

Frente al anuncio del Defensor del Pueblo, Jorge Armando Otálora Gómez, de invitar a Fecode y al Gobierno Nacional a “regresar a la mesa a partir de las 5 de la tarde de hoy, para de esa manera retomar las conversaciones sobre la base de propuestas concretas en aras de avanzar hacia una solución definitiva”.

El Presidente de Fecode, Luis Grubert Ibarra, concretó la postura de la Federación afirmando que “este Paro se inició y se levantará cuando tengamos soluciones. El llamado del Defensor del Pueblo, producto de unos diálogos que sostuvimos con él, lo recibimos de buen agrado, porque estamos buscando canales de comunicación para restablecer las negociaciones que conduzcan a la solución de nuestro pliego”.

Para Fecode, es positivo que el Defensor del Pueblo, el Procurador General de la Nación, Congresistas, Universidades y diferentes sectores hayan confirmado su apoyo a los maestros y maestras del país.

Fecode aún no ha recibido comunicación formal de parte de la Defensoría del Pueblo, ni del Gobierno Nacional. Una vez esta sea recibida, será analizada por el Comité Ejecutivo y las decisiones se le informarán al país.

Grubert Ibarra ratifica que el Paro continúa con las actividades programadas para el día de hoy y mañana; además de las convocadas para la próxima semana. “Estamos dispuestos a negociar en medio del conflicto. El inicio de las negociaciones no es el fin del paro, el fin del paro es la solución de nuestras peticiones”, finalizó.

JAIRO ARENAS ACEVEDO
Sec. Prensa y Comunicaciones
Ejecutivo FECODE

ERNESTO ENRIQUE BALLESTEROS
Especialista en Periodismo
Periodista FECODE

Bogotá D.C., 30 de abril de 2015